

Hoy no brilla el sol, está triste,
tras las nubes llorando está.
Sus lágrimas en mi ventana
golpean queriendo entrar.

La luna resplandeciente
se ha acercado a preguntar
¿estás triste compañero,
hoy no quieres alumbrar?

Quiero un amigo aquí arriba
con el que pueda jugar,
contarnos muchas historias
y reírnos sin parar.

La luna seria responde:
habla conmigo, no busques más,
durante el día apagada observo
fascinada tu bello brillar.

Yo soy la amiga que buscas
justo enfrente me verás
avísame cuando quieras
nunca más solo te sentirás.